

BOLETÍN 037 ->>

Felicita el rector a la comunidad del CCEA por los logros alcanzados durante el 2012 y los exhorta a mantener el ritmo de trabajo en beneficio de los estudiantes.

Mantener la calidad académica y continuar subiendo en los indicadores comparativos internacionales el reto del CCEA: MCMS

La comunidad del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) debe renovar su visión y fijarse metas cada vez más altas para continuar garantizando a sus estudiantes una educación de excelencia y con estándares de competitividad internacional, así lo señaló el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al asistir a la presentación del segundo informe de actividades de la decana del CCEA, María del Carmen Martínez Serna al frente de este centro.

Sostuvo que los docentes, investigadores y alumnos se han trazado una visión de largo plazo y han sabido aglutinar los esfuerzos para lograr que sus indicadores académicos estén al alza de manera permanente.

Andrade Cervantes conminó a los integrantes de este centro académico a mantenerse en los niveles de calidad actuales y a superar los principales retos que les plantea tener todos sus programas acreditados internacionalmente, como el fortalecimiento de la enseñanza del idioma inglés, entre otros aspectos que podrán ofrecer a sus estudiantes un mejor panorama de egreso.

Durante la presentación de su segundo informe de actividades correspondiente a su 2º. Periodo al frente del decanato del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, María del Carmen Martínez Serna destacó que este es el primer centro académico dentro de la UAA en lograr la acreditación internacional de todos sus programas de pregrado y posgrado evaluables.

Este logro ha permitido que la comunidad del centro haya superado la visión que se trazaron alcanzar en el 2015 y por lo que ahora deberán poner todo su empeño en mantenerse dentro de los estándares internacionales y subir peldaños cada vez más altos para lograr que sus carreras puedan competir con las de las universidades de negocios más prestigiadas a nivel mundial.

En este sentido agradeció al rector, Mario Andrade Cervantes por apoyar de manera irrestricta los proyectos que se fueron impulsando en el CCEA para llevar a cabo esta acreditación internacional y para realizar también eventos académicos y equipamiento necesario para un mejor desempeño de la comunidad.

En su mensaje ante el Consejo de Representantes del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Martínez Serna destacó que durante 2012 se rediseñaron algunos programas académicos con el fin de lograr un mejor rendimiento, se logró también que 3 de los egresados de diferentes carreras obtuvieran el premio CENEVAL a la excelencia EGEL, mientras que el 73% de sus estudiantes obtuvieron un nivel satisfactorio y sobresaliente en el examen de egreso EGEL.

exhorta rector a comunidad del CCEA a mantener altos indicadores de calidad en sus programas.

Entre otros aspectos, la decana del CCEA, manifestó que se lograron también importantes avances en materia de investigación, vinculación académica y social, así como en materia de movilidad estudiantil.

En suma, expresó que el resultado del trabajo realizado en el 2012 por la comunidad de este centro académico es muy satisfactorio, sin embargo es momento de plantearse nuevos retos y lograr mantener altos los indicadores de calidad y desempeño académico.

